
Pièces 3 Pièces

Superficie 57 m²

Référence 83609292

Prix 520 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Situé  au  2ème  par  ascenseur  d'un  immeuble  datant  de  l'anné  1959,  cet

appartement  entièrement  refait  de  57.72m²  se  compose  d'un  spacieux  séjour  de

23m²,  d'une  cuisine  séparé  meublé  et  équipé,  d'une  chambre,  d'un  bureau  ou

petite chambre de 7.31m² et d'une salle de douche avec toilettes. Ce bien situé à

proximité des transports et  commerces, bénéficie d'une très belle luminosité ainsi

que  d'une  excellente  performance  énergétique.  Une  cave  complète  ce  bien.

Honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la quote-part de charges

courantes 2,800 €/an - montant estimé des Dépenses annuelles ...

On the 2nd floor of a building dating from 1959 with a lift, this entirely refurbished

57.72m² (621 sq ft)  apartment  is  composed of  a  spacious 23m² (247 sq ft)  living

room, a furnished and equipped separate kitchen, a bedroom, a 7.31m² (78 sq ft)

office or small bedroom, and a shower room with toilet. Located near the transport

services  and  shops,  the  property  has  great  natural  light  and  an  excellent  energy

performance. Cellar also included. Fees payable by the seller - average amount of

the share of charges €2,800 per year - estimated annual energy costs for standard

use: €600 ~ €860 - ...

BARNES PIED-A-TERRE AUTEUIL

1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME
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